

## ABSTRAK

SUCI RAHMADANI (105191103217), 2021. Efektivitas Metode Muroja'ah dalam Menghafal Al-Qur'an Santri di Pondok Pesantren Khadimul Ummah Kecamatan Kajang Kabupaten Bulukumba. Skripsi Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Dibimbing Oleh Bapak Dr. Abdul Fattah, M.Th.I. dan Bapak Abd Aziz Ridha S.Pd.I.

Tujuan dari penelitian ini yaitu: 1) Untuk mengetahui pelaksanaan metode *muroja'ah* dalam menghafal Al-Qur'an santri di Pondok Pesantren Khadimul Ummah Kecamatan Kajang Kabupaten Bulukumba, 2) Untuk mengetahui efektivitas metode *muroja'ah* dalam menghafal Al-Qur'an santri di Pondok Pesantren Khadimul Ummah Kecamatan Kajang Kabupaten Bulukumba, 3) Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan metode *muroja'ah* dalam menghafal Al-Qur'an santri di Pondok Pesantren Khadimul Ummah Kecamatan Kajang Kabupaten Bulukumba. Jenis penelitian yang digunakan yaitu penelitian kualitatif. Sumber data dalam penelitian adalah Pembina pondok, ustadzah pembimbing Tahfiz dan Santri. Instrument penelitian yang digunakan yaitu pedoman observasi, pedoman wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu teknik reduksi data, penyajian data dan verifikasi data.

Hasil penelitian dapat di rangkum sebagai berikut: 1) Pelaksanaan proses menghafal Al-Qur'an dengan metode *muroja'ah* di Pondok Pesantren Khadimul Ummah Kecamatan Kajang Kabupaten Bulukumba yaitu menggunakan sistem *One Day One Sheet* (Satu hari satu halaman). Wujud dari kegiatan menghafal Al-Qur'an dengan metode *muroja'ah* di Pondok Pesantren Khadimul Ummah, antara lain: a. *Muroja'ah* hafalan baru kepada pembimbing Tahfiz (Ustadzah); b. *Muroja'ah* hafalan lama kepada teman dengan berhadapan dua orang dua orang atau berpasang-pasangan; c. *Muroja'ah* hafalan lama kepada ustadzah; d. *Muroja'ah* hafalan dalam waktu Sholat; e. Mengulang hafalan dengan alat bantu (*Speaker Murottal*); g. Ujian akhir mengulang hafalan (*khatam sugro dan khatam kubro*). 2) Metode *muroja'ah* di Pondok Pesantren Khadimul Ummah dinilai efektif karena dilihat dari hasil hafalan para santri bagus. Hal tersebut dilihat dari hasil tes *sima'an* dan hasil tes hafalan terbimbing dari ustadzah. 3) Faktor pendukung metode *muroja'ah* dalam menghafal Al-Qur'an di Pondok Pesantren Khadimul Ummah yaitu: adanya motivasi dari orang tua, adanya kegiatan *muroja'ah* secara terbimbing, adanya apresiasai yang diberikan kepada santri yang berprestasi, Sedangkan faktor penghambat pelaksanaan metode *muroja'ah* dalam menghafal Al-Qur'an diantaranya : ayat-ayat yang sudah dihafal lupa lagi, timbul rasa malas, *mood* yang kurang baik dan kurang sehat (sakit). Adapun solusinya dalam mengatasi faktor penghambat tersebut adalah selalu memotivasi diri, *istiqomah* dalam *muroja'ah* dan menjauhkan diri dari perbuatan kemaksiatan.

**Kata Kunci : Metode *Muroja'ah* dan Menghafal Al-Qur'an**